

## Vom Sinn der Mitgliedschaft

Weil Gott Mensch wurde, sind wir eine menschliche Kirche; eine Kirche für die Menschen.

Als reformierte Landeskirche sind wir eine Kirche für das Volk; eine engagierte und weltoffene Kirche für Menschen mit ganz unterschiedlichen Glaubensauffassungen und Lebensentwürfen.

Wir bedauern, dass dies nicht mehr von allen Reformierten so gesehen und verstanden wird und derzeit viele aus der Landeskirche austreten.

Die Landeskirche wird so zunehmend nicht mehr für die Menschen da sein können, sondern nur noch für ihre Mitglieder.

Bleiben Sie der Kirche treu, damit die Kirche auch Ihnen treu bleiben kann und sich im Namen der Menschwerdung Gottes für die Menschen engagiert.

Wir danken Ihnen für Ihre Treue.

Im anderen Fall dürfen Sie gerne eintreten.